

23 de septiembre de 2019

Agustín Rullán Toro, Ph. D.

Rector

Receso académico y administrativo ante el paso de la tormenta Karen

El presidente de la Universidad de Puerto Rico, doctor Jorge Haddock Acevedo, decretó un receso académico y administrativo a partir de hoy lunes, 23 de septiembre a las 4:30 p.m. y mañana martes, 24 de septiembre de 2019, ante el aviso de la tormenta tropical Karen para Puerto Rico.

Según el boletín de las 11:00 a.m. del Centro Nacional de Huracanes (NHC), el sistema permanecía en la latitud 14.9 norte y longitud 64.8 oeste y continuaba moviéndose hacia el norte-noroeste a través del sureste del mar Caribe a 12 millas por hora (mph).

Deseamos que todos los miembros de la comunidad colegial puedan estar seguros durante el paso de este fenómeno atmosférico. Les exhortamos a que estén atentos a los próximos boletines oficiales de las entidades gubernamentales.

Los mantendremos informados a través de nuestros medios oficiales sobre la reanudación de clases.